



第46回 全道自治体職員等野球選手権全道優勝大会

全道優勝大会



速報

第 1 号

2012年7月27日発行
実行委員会ニュース

全道から選ばれたチーム、旭川に集結!!

～全道自治労野球大会！いよいよ開会！～

全道各地から参加された選手・役員のみなさん！ようこそ旭川・鷹栖へ！

地元実行委員会では、みなさんの熱戦の様子をニュースにして毎日お届けします。

27日（金）、事前会議に続き、午後14時30分から、旭川大雪クリスタルホールにおいて開会式が行われました。

全道各地から集まった28チーム、約500人が参加をし、全国大会出場をめざし、すでに会場は熱気にあふれていました。

開会にあたり、道本部を代表して藤盛副委員長より挨拶があり、3日間にわたる選手の健闘を祈念されました。

続いて、開催地単組を代表し旭川市職労、小田桐委員長から挨拶がされたのち、開催地旭川市を代表して、高瀬副市長より歓迎の挨拶があり、今大会の名誉大会長である、西川旭川市長が公務のため出席がかなわなかったことをお詫びした上で、明日から開催されるロンドンオリンピックに参加する旭川出身の選手を紹介しながら、時を同じくして開催される今大会に参加した選手の皆様にエールを送られました。

また、北海道の中心である旭川は、流通の中心でもあり、海山ともおいしい食材の集まる地域であることから、選手の皆さんには是非堪能していただければとご挨拶されました。

また、旭川軟式野球連盟、長野理事長様からもご挨拶

頂き、明日からの熱戦を来賓・選手・実行委員会、皆で誓い合ってきました。

式の締めくくりには、参加28チームを代表して、旭川市職労・伊藤臣主将が選手宣誓を行い、東日本大震災に負けないよう、参加選手がケガなく全力でプレーすることを力強く宣誓しました。

開会式終了後に行った組み合わせ抽選会では、シードを勝ち取ったチームがワイルドに番号を発表するなど、明日からの試合に向け、各チームともボルテージが高まった様子でした。

今回の大会は強豪ぞろいでどの試合も接戦が予想されますが、白熱した素晴らしい試合が展開できるよう、不慣れではありますが、現地実行委員会としても全力で運営に取り組んでまいりますので、選手の皆様もよろしくお願い申し上げます。



お詫び

今回の大会では、一部のチームの皆様へ、対戦チームへの速報ニュースの配布をお願いさせていただいております。ご迷惑をお掛けいたしますが、ご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。

第46回全道自治体職員等野球選手権全道優勝大会 組み合わせ表

